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 今回の 2025 平和行進に参加させていただき、深く感銘を受けました。特に印

象に残ったのは、たくさんの方々が平和への思いを胸に行進する姿でした。真剣

な表情で歩みを進める様子は、言葉を超えた強いメッセージとして私の心に響

きました。 

カメラマンとして、その時々の人々の表情や動き、そして風景を捉えようとしま

したが、何よりも参加者一人ひとりの平和を希求する強い想いを写真に焼き付

けたいと強く感じました。 

撮影の際には、参加者の邪魔にならないよう配慮しましたが初めての参加とい

うこともあり上手くいかないことも多々ありました、来年の平和行進に参加し

た際は今回の経験を糧に上手く、そしてもっと大きな声でたくさんの人々に沖

縄の現状、歴史を発信していきたいと思いました。 

今回の平和行進を通して、改めて沖縄の置かれている現状や、基地問題の根深さ

を感じました。この経験を活かし、今後も活動を通して平和の尊さや沖縄の現状

を伝えていけるよう頑張っていきたいと思います。 


